



7 Pièces

288 m²

Réf. 83006

4 800 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Luxueuse villa totalement neuve, en cours de construction, à seulement 100 mètres d'une plage de sable et 650 mètres du centre-ville de Sainte-Maxime. Alliant modernité, accessibilité et fonctionnalité, cette élégante villa d'architecte offre également une vue ouverte sur la mer et le village de Saint-Tropez. Construite sur 3 niveaux, la villa développe une surface totale d'environ 288 m² comprenant notamment 4 suites et de grands espaces de vie donnant sur les différentes terrasses. Exposée plein sud, la propriété profite d'un bel ensoleillement et d'un jardin entièrement paysagé de 1067 m², ...

Luxurious totally new villa, under construction, just 100 meters from a sandy beach and 650 meters from the center of Sainte-Maxime. Combining modernity, accessibility and functionality, this elegant architect-designed villa also offers an open view of the sea and the village of Saint-Tropez. Built on 3 levels, the villa has a total surface area of approximately 288 m² including 4 suites and large living spaces opening onto the various terraces. Facing total south, the property enjoys plenty of sunshine and a fully landscaped garden of 1067 m², complete with a heated overflowing pool. Gym, ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com